
 

 

 

 
 

 
 

 

Zufahrt-Straße Burgfelden: 

Die Böschung wird sicher gemacht.  

Das Landratsamt Zollernalbkreis repariert eine Straße. 

Die Straße ist die Kreis-Straße 7142. 

Die Straße ist zwischen Albstadt-Burgfelden und der Landesstraße 442. 

Die Landesstraße 442 ist die Zufahrts-Straße nach Burgfelden. 

Die Arbeiten beginnen am Montag, den 2. März 2026. 

Die Arbeiten dauern wahrscheinlich bis Freitag, den 13. März. 

Das Erdmaterial ist abgerutscht. 

Das Erdmaterial wird weggemacht. 

Dann wird die Böschung gesichert. 

Dafür werden Draht-Gitter-Körbe benutzt. 

Die Draht-Gitter-Körbe werden mit Steinen gefüllt. 

Die Steine sind frostbeständig. 

Das heißt: 

Die Steine halten Kälte aus. 

 

Für die Arbeiten wird die Kreis-Straße 7142 halbseitig gesperrt. 

Das heißt: 

Nur eine Seite von der Straße ist offen. 

Es gibt eine Ampel für den Verkehr. 

Das Landrats-Amt sagt: 

Die Bau-Arbeiten sind manchmal schwierig. 

Bitte haben Sie dafür Verständnis. 
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